

第10回 「なぐわし友遊発表会」アンケート（2011年3月27日）

今回は、東北・関東の大震災の後なので、特にアンケートの呼びかけはしませんでした。

- 01 2～ 広報。素晴らしい会ですね。夫が生きていたら是非入って楽しめたのにと
思いました。
- 02 1回 友人の誘い。ただ感激、感心しました。
- 03 2～ 友人からの知らせ。展示物に見せ物が欲しい。もう少し音があっても。
- 04 2～ 父がゆうゆうに参加。募金して豚汁を頂いた。美味しかった。東北にボランティア
にはいくのですか。
- 05 2～ 元会員。東京探訪。「男のゆうゆう塾」活動記録が分かりやすく纏めてあって非常
に良かった。
- 06 1回 友人の紹介。川柳が面白かった。夫婦で来ました。主人が入れたらいいなーと思い
ました。
- 07 1回 妻の実家で誘われた。餅つき、折り紙。震災後でも美味しい豚汁が食べられないか
気が引けましたが、義援金を入れ皆で支えていけるよう、もっと募金活動に力を入
れてもよいと思った。
- 08 1回、友達のお母さんに誘われた。2丁拳銃遊び。毎日やって欲しい。テレビを置いて欲
しい。
- 09 1回 ママと友達と来た。鉄砲遊びが楽しかった。毎日やって欲しい。
- 10 1回 友人の案内。全般にわたり素晴らしかった。男性中心の会が10年以上続いている
ことに感銘した。来場者の笑顔が企画内容の素晴らしさを語っていた。同好の志が
増え何時までも続いていくことを期待している。
- 11 1回 近所の方に誘われて。歴史・釣り・ゴルフ・山登り・物作り。男性の自立は、女性
は大賛成です。色々な楽しみを持つことは人生が楽しくなると思うので必要ですね。
- 12 1回 折り紙に興味がある。折り紙が良かった。
- 13 2～ 元塾員。七宝焼き。みなさんの勉強の成果を見て感心しました。作品の見事なこと、
年齢を感じさせません。これからも頑張ってください。
- 14 2～、名細だより。編み物。仲間と楽しんでいる様子が素晴らしいと思いました。高齢者
社会でどう生きるかのヒントです。頑張ってください。
- 15 2～ 知人の紹介で。塙保己一（埼玉の偉人とは知ってたけれど）。ゆうゆう塾の活動の
事は少し聞いていたけれど、知らないとよく分からないのではと思いました。
- 16 2～ 毎回面白そうなことをしているので。騎西町の歴史・聞き茶・七宝焼き。机の上の
資料が窮屈な感じなので、写真パネルをもう少し余裕をもって展示すると見やすい
と感じました。編み物とか、「え、こんなことをするの？」と云う驚きもありまし
た。チャレンジ精神だなーと思いました。お餅お汁美味しかったです。これからも
益々元気で「おじさん達のクラブ活動」を続けて、後に続く私達の良いお手本でい
てください。
- 17 2～ 定年時代を見て。七宝焼き・川柳。びっくりした。
- 18 1回 たまたま立ち寄りしました。凄いです。
- 19 2～ トン汁・餅つき。折り紙。とても美味しく頂きました。
- 20 1回 おじさん達男の方が勉強やスポーツや手芸など色々なことをやっていて驚きまし

た。みなさん楽しそうでした。トン汁・お餅頂いて有難うございました。

- 2 1 1回 回覧で知りました。折り紙遊び。子供に鉄砲を作って下さって有難うございました。お餅や豚汁に間に合わなかったのが、是非来年はもっと早く行きたいです。来年もよろしくお願ひします。
- 2 2 1回 友達のお父さんが友遊塾で学んでいるので、見に行かないかと誘われたので参加しました。手作り、特に布ぞうり。主人が居れば学ばせたいと思いますが、もう居ないので残念です。長い時間ご苦労さまでした。
- 2 3 2～ 友人に誘われて。餅つき。活動記録がきちんと整理されていて、その活動ぶりに感銘を受けました。10年の歴史を読ませて頂きこれからの活動の益々の発展をお祈りいたします。
- 2 4 2～ 男性だけの団体に興味があった。川柳はとても個性があり面白い。男性だけで長年続けるのは素晴らしい。これからも頑張ってください。
- 2 5 1回 友人から。ご主人がゆうゆう学に参加されていたので来てみました。今回の事は定年時代で知りました。会員の皆様が提案される各講座に興味を覚えました。地域に根ざした「ゆうゆう学」人の輪、知識の輪が広がり、自分自身にもいい学びの場となっていると思います。そして、一番に皆様が楽しんでいる事。
- 2 6 2～ 友人に誘われて。例年通り、お餅つき、豚汁、川柳など。良くできていて美味しかったです。
- 2 7 1回 妻から。スリランカ・インドの旅・七宝焼き。会員の皆様のご苦労を感じました。良くやられています。
- 2 8 1回 定年時代を読んで。史跡などを探訪したもの。テーマを絞って探求していると思っていたので、予想が外れました。余りにいろんなことをやると、浅くなって充実感が得られないのではないかと。面白そうに感じたが、入会はもう少し考えてから判断したい。

以上